

刊夕 日八月七



平市民の赤誠獻金

總額八百八十五圓

昨日の支那事變一周年記念日に於て行はれた平市の愛國獻金は市民の赤誠を以て各種團體の活動に集められた古金物類の即日賣却高は實に豫想以上の成績を上げ、橋本小路の七十圓三十一錢を最高に總額八百八十五圓二十二錢に達した。各町別の集金額を上ぐれば次の如くである。

- ▲長橋二四、二九 研古三七、七五 紺屋二一、二六 田町六五、五八 一丁目二九、六二 二丁目三八、七二 三丁目二四、〇五 四丁目二七、八五 五丁目二一、二三 新川二三、八〇 材木二三、一五 銀治二三〇〇 南町三九、四九 久保一〇、三五 胡澤澤二二 二六 北白銀一三、二二 仲間二〇、〇四 鎌田一八一七 立町二七、七四 堤の西六、五〇 南白銀三三八七 大工一九、六五 橋本小路七〇、三一 舊城跡四六、三三 八幡小路一三九七 月見町九、一〇 北目七、七六 廿八區三七、〇三 上平窪八、六一 中平窪六、五六 下平窪一三五 一 中照、四ツ波六、九 九 森内、大室、飯岡九、六七 片倉工場一〇、〇〇 向工場従業員三八、二〇 磐城高女三五、六〇(、點

事變一周年 記念日の献金

總額八十圓

支那事變一周年記念日の昨日平市内左記の諸氏から恤兵献金及び軍事後援會等に寄附

石城郡の出水被害

稲作面積二千町歩 收穫皆無百五十町歩か

石城郡に於ける去月末の豪雨による農作物被害は各町村から取纏めて稲作の分は相當の被害高に上るものと見込まれる。草野、四倉、赤井の三ヶ町村と比較的被害の少なきを豫想される入道野、田人組合、三坂組合、江名町の未報告を除いて收穫皆無一四五町九反七割減収五三町一反、五割減収一三三町七反、三割減収一六町七反、三割減収以下一三三町三反合計千八百七十二町七反歩に達したので前記七ヶ町村のそれを合すれば三千町歩を越えるであらうと

富岡土木の災害

約八萬圓

富岡土木監督所管内に於ける過般の出水被害は河川、橋梁

平驛の六月貨物

九六四圓を増収

量が減じて貨収入は殖える

平驛に於ける去る六月の貨物の動きは昨年比して大した變りはないが、磐城炭礦發電所の燃料と焚穀輸送がなくなつた取扱ひ量の激減を見ながら収入にありては一千圓近くの増加を示した一般貨物の動向の主なものを上ぐれば發送では石炭、木炭、木材、鹽の類で到着では小麦粉、果物、石材、省用石炭、石油類、鹽乾魚など何れも前年同期より目立つて多し。前年同期に臨んで増加を見たビール其の他清涼飲料類の動きが少くないのは非常時下による一般の緊張からかと思はれてゐるが六月の取扱ひ高は左記の如くである。

平職業紹介所長

は元宮城縣警視

平職業紹介所は今七月一日から國營に移管されたが所長は

中支視察旅行記

駒木根忠三氏より

(6)

英租界と佛租界に事件勃發の苦心の程も察しられるわけである。上海には租界があり在留外人も多しから皇軍の作戦上非常に苦心を拂つたと云ふことは、即ち一本道路を境として皇軍の操縦照準が如何に正確であつたか分かる。同時に其の

増産計画の

妊馬鑑定

不妊馬治療と内寄生虫驅除

石城産馬畜産組合では時局柄最重要なる馬匹の生産増加計から来る十三日縣から河原田主任技師、縣産馬聯合會の米山技師の派遣を請ひ三坂村の三坂に於て妊馬鑑定不妊馬の治療内寄生虫驅除等を行つた。管であるが百頭以上の出場ある見込みである。

荷路夫に傳貧

石城産馬組合の傳貧回診で荷路夫村の向田四七清野いち所有牝馬五才鹿毛一頭が眞症と判明し去る三日殺処分付されたが今年度の同病馬はこれ十頭である。

幼童の頭に

鍍金の歯二本

遊戯中誤つて

石城郡好間村の小谷作字樋口農務五衛長男中村富秋(五)は昨七日午後六時頃十數名の子弟と遊んで

無言の歸還

市葬は來十三日

上海戦線馬家宅附近の戦場に於て名譽の戦死をなした平市四丁目マルトモ食堂半谷裕長伍長の遺骨は明九日午後六時

松月堂のアイスクリーム

高麗な味覺 豊富な榮養

松月のアイスクリームこそ近代人の要求にピッタリ合つた夏季嗜好品なのです。御遠方御持参にホームパツク御利用下さい、

銀座通り 松月堂 電話 二〇六

自殺の爆薬

警察住吉の坑夫

石城郡内郷村の磐城炭礦住吉坑第二坑夫東白川郡宮本村

御誂ひも既製品も

高島屋洋服店

平二電三六六

雷管二個を盗み自宅軍需の中に隠匿して置いたのを去る六日誤つて雷管を潰した音から發覺その筋の取調べを受け内縁妻みち子(三三)との同棲を妻の親が拒んでゐるので添はれぬ時に自分だけ爆死するつもりであつたと自白した

未知の勇士へ

女性の眞心

感激する遺族

石城郡湯本町の天王崎出身荒川正海上等兵(五三)は上海戦線に於て戦傷し野戦病院の治療に無言の勇士となつたが野戦病院にある際慰問袋を受けた東京市品川區五反田一の一四一〇深川秀子さんなる女性に戦友の代筆で遺狀を差出したに對し内地歸還後同女性から撤回の慰問袋を贈られてゐたので同上等兵の妹清子さんが

平職業紹介所長

は元宮城縣警視

平職業紹介所は今七月一日から國營に移管されたが所長は

中支視察旅行記

駒木根忠三氏より

(6)

英租界と佛租界に事件勃發の苦心の程も察しられるわけである。上海には租界があり在留外人も多しから皇軍の作戦上非常に苦心を拂つたと云ふことは、即ち一本道路を境として皇軍の操縦照準が如何に正確であつたか分かる。同時に其の

増産計画の

妊馬鑑定

不妊馬治療と内寄生虫驅除

石城産馬畜産組合では時局柄最重要なる馬匹の生産増加計から来る十三日縣から河原田主任技師、縣産馬聯合會の米山技師の派遣を請ひ三坂村の三坂に於て妊馬鑑定不妊馬の治療内寄生虫驅除等を行つた。管であるが百頭以上の出場ある見込みである。

荷路夫に傳貧

石城産馬組合の傳貧回診で荷路夫村の向田四七清野いち所有牝馬五才鹿毛一頭が眞症と判明し去る三日殺処分付されたが今年度の同病馬はこれ十頭である。

松月堂のアイスクリーム

高麗な味覺 豊富な榮養

松月のアイスクリームこそ近代人の要求にピッタリ合つた夏季嗜好品なのです。御遠方御持参にホームパツク御利用下さい、

銀座通り 松月堂 電話 二〇六

自殺の爆薬

警察住吉の坑夫

石城郡内郷村の磐城炭礦住吉坑第二坑夫東白川郡宮本村

御誂ひも既製品も

高島屋洋服店

平二電三六六

雷管二個を盗み自宅軍需の中に隠匿して置いたのを去る六日誤つて雷管を潰した音から發覺その筋の取調べを受け内縁妻みち子(三三)との同棲を妻の親が拒んでゐるので添はれぬ時に自分だけ爆死するつもりであつたと自白した

